

# Communiqué de presse Kinepolis Group

Bruxelles, mercredi 15 juillet 2009 – **Embargo : 17h45**

Contact : Myriam Dassonville, Corporate Communication Manager  
Tél. : +32 9 241 00 16 - E-mail : [mdassonville@kinepolis.com](mailto:mdassonville@kinepolis.com)

## 9,8 millions de visiteurs à Kinepolis au premier semestre 2009

Entre janvier et juin 2009 inclus, Kinepolis Group a accueilli 9,8 millions de visiteurs dans ses complexes de cinémas, soit une baisse de 5,3 % par rapport au premier semestre de 2008.

La diminution sensible lors du premier trimestre (- 17 %) a pu être compensée en grande partie au deuxième trimestre (+ 12,4 %). Cette augmentation est notamment due aux vacances de Pâques qui tombaient cette année au deuxième trimestre, contrairement à 2008.

Tous les pays ont affiché d'excellents chiffres de fréquentation. A cet égard, l'Espagne trône clairement en tête grâce au succès du genre 3D, à la remontée du film espagnol, dont la comédie « Fuga de Cerebros » et au succès de l'action madrilène « Mayores de Cine », destinée aux personnes âgées.

Au deuxième trimestre, « Anges et Démons », « Fast and Furious 4 », « X-Men Origins : Wolverine », « Prédictions » et « Une nuit au musée 2 » ont tour à tour tenu la tête d'affiche. Le film 3D « Monstres contre Aliens » a également enregistré d'excellents résultats. La programmation a été élargie avec succès pour s'orienter vers l'événementiel, la musique et le théâtre :

- Belgique et France : « Opéra au Cinéma », en partenariat avec le Metropolitan Opera
- France : « Carmen », en partenariat avec l'Opéra Comique de Paris
- Belgique : dernier épisode de la série télévisée « Flikken » en avant-première ; Iron Maiden : « Flight 666 » ; « Théâtre au Cinéma » en partenariat avec le National Theatre de Londres (« Phèdre »).
- Kinepolis Espagne a présenté avec succès un projet-pilote 3D, grâce auquel la finale du tournoi de tennis de Roland Garros (7/06/09) a été retransmise en direct et en 3D sur grand écran, par satellite.

« L'âge de glace 3 » (3D), « Harry Potter et le Prince de Sang-Mêlé », « Ennemis publics », « Brüno » et « G-Force » annoncent déjà la couleur du **troisième trimestre**. Le 16 juillet, les salles de Kinepolis France vibreront au son du concert de Julien Clerc aux Nuits de Fourvières (Lyon), en direct et en 3D.

En ce qui concerne le **dernier trimestre**, nous attendons beaucoup de « Up » (3D), d'« Un chant de Noël » (3D), du film flamand « Dossier K », de la production française « MicMacs à Tire-Larigot », des films espagnols « Agora » et « Rec2 » et du tant espéré « Avatar » (3D). En outre, le public appréciant la culture guette la sortie en Belgique de « Tout est bien qui finit bien » (William Shakespeare) dans le cadre de l'initiative « Théâtre au Cinéma », ainsi que le lancement de la troisième saison d'« Opéra au Cinéma » (10/10/09) en Belgique et en France.

	Belgique	France	Espagne	Suisse	Total	2009/2008
	11 cinémas	7 cinémas	3 cinémas	1 cinéma		
Premier trimestre 2009	2.202.703	1.807.761	1.155.924	43.617	5.210.005	-16,9 %
Deuxième trimestre 2009	1.905.421	1.529.914	1.161.780	35.915	4.633.030	12,4 %
Troisième trimestre 2009						
Quatrième trimestre 2009						
Janvier - juin 2009	4.108.124	3.337.675	2.317.704	79.532	9.843.035	-5,3 %
Janvier - juin 2008	4.441.982	3.606.774	2.264.500	79.219	10.392.475	
2009 / 2008	-7,5 %	-7,5 %	2,3 %	0,4 %	-5,3 %	